

Aragua deslumbró en IV Líderes Nacionales de Parapotencia

> Recibiendo a gran cantidad de deportistas de alto nivel y gran talento, el estado Aragua se convirtió en el escenario ideal de la IV Líderes Nacionales de Parapotencia 2025. En el evento de alto calibre, la delegación aragüeña masculina se destacó y brilló, llevándose los laureles de la competencia, sumando 71 puntos, siendo los campeones de esta primera justa nacional. /8 FOTO | CORTESÍA



Salas de Autogobierno Popular y Comunal se fortalecen en Zamora



> Un nuevo impulso a la participación ciudadana y al fortalecimiento del Poder Popular se concretó en el municipio Zamora, con la dotación de nuevos equipos a las 24 Salas de Autogobierno Popular y Comunal que conforman la jurisdicción. El acto central también sirvió de escenario para la entrega de certificados a los voceros y voceras que lideran estas importantes estructuras de organización.

La jornada, que tuvo como telón de fondo el compromiso en la

construcción de un modelo de gestión más cercano a las comunidades, contó con la presencia de figuras clave como el vicepresidente sectorial para la Planificación, Ricardo Menéndez, quien resaltó la visión estratégica del gobierno nacional en el apoyo a estas iniciativas. Junto a él, la candidata a la Gobernación del estado Aragua por el Gran Polo Patriótico "Simón Bolívar" (GPPSB), Joana Sánchez, y la alcaldesa de la jurisdicción, Anahis Palacios, acompañados por el Poder Popular,

manifestaron su respaldo unánime al rol protagónico que en la actualidad desempeña el pueblo en la transformación del territorio. En este sentido, se resalta que el equipamiento de las 24 Salas de Autogobierno Popular y Comunal buscó dotar a estas instancias de las herramientas necesarias para optimizar su funcionamiento, fortalecer la planificación participativa y la ejecución de proyectos comunitarios. /3 FOTO | CORTESÍA

Clase obrera respalda candidatura de Joana Sánchez

> El Teatro de la Ópera de Maracay se convirtió en el epicentro de la fuerza laboral aragüeña, albergando una asamblea donde los trabajadores de diferentes áreas de la salud, educación, transporte y otros sectores se congregaron para expresar su respaldo unánime a la candidatura de Joana Sánchez a la Gobernación del estado Aragua, luego de que esta presentara su método de gobernanza desde el Plan de la Araguieñidad, enfocada en las 7 Transformaciones impulsadas por

el presidente Nicolás Maduro. El evento, que se desarrolló en un ambiente de entusiasmo y unidad, contó con la presencia de destacadas personalidades como el ministro del Poder Popular para el Trabajo, Eduardo Piñate; la diputada de la Asamblea Nacional, Egleé Sánchez; la viceministra para los Derechos y Relaciones Laborales, Johanna Santeliz; y representantes de diversas organizaciones sindicales y productivas del estado. /5 FOTO | CORTESÍA





EN PRO DE LA SEGURIDAD ALIMENTARIA

ALAS y Mercal atendieron comunidades tovareñas

Con una gran jornada de alimentación fueron favorecidos los sectores Las Luisas, Pedregal y Casco Centro, donde contaron con bodegas surtidas, a propósito de ofrecerle a las familias una extensa variedad de productos como víveres, enlatados, granos, frutas, hortalizas, aseo personal y proteínas como carne y pollo

YORBER ALVARADO | CIUDAD MCY
FOTOS | PRENSATOVAR

Con una gran variedad de productos frescos y de calidad, las empresas estatales de Alimentos Aragua Socialista (ALAS) y Mercado de Alimentos, (Mercal) realizaron una jornada para los habitantes de tres sectores del municipio Tovar.

La actividad favoreció a las comunidades Las Luisas, Pedregal y Casco Centro, donde pudieron adquirir los productos despachados de la cesta básica a precios solidarios.

Entre los productos que ofreció la jornada los ciudadanos

encontraron proteínas, harinas, azúcares, pastas, aceites, entre otros importantes artículos de primera necesidad para las familias aragüeñas.

Es importante destacar que, ALAS y Mercal se movilizan diariamente en aras de atender los 18 municipios del estado, demostrando que trabajan incansablemente para asegurar la soberanía alimentaria del pueblo aragüeño.

Además, se convierten en un referente a nivel regional de las empresas favoritas de todos los habitantes de la región para adquirir los alimentos a precios solidarios.



ATENCIÓN MÉDICA ESPECIALIZADA EN EL HCM

Realizada jornada de descarte de enfermedades cardiovasculares

La actividad gratuita contó con consultas y exámenes para descartar factores de riesgo en pacientes adultos

IRENE RODRÍGUEZ | CIUDAD MCY
FOTOS | CORTESÍA

En el estado Aragua la salud de los aragüeños es esencial. Es por ello que, el equipo del Servicio Autónomo Docente Hospital Central de Maracay (Sad-hcm) llevó a cabo una extraordinaria jornada de dislipidemia, pesquisa de tensión arterial y obesidad, con el objetivo de descartar factores de riesgo de enfermedades cardiovasculares en pacientes adultos.

La actividad de salud arrancó desde tempranas horas de la mañana, donde los ciudadanos fueron atendidos por los especialistas, residentes y enfermeras, quienes realizaron la consulta y exámenes a los pacientes que presentaban síntomas de mareos, agotamiento físico, frecuentes dolores de cabeza, antecedentes familiares de hipertensión o que fuman y beben alcohol con frecuencia.

En este espacio, los profesionales realizaron análisis de sangre para medir los niveles de lípidos en el torrente sanguíneo para detectar la dislipidemia.



Asimismo, evaluaron a los pacientes para topar la pesquisa, observándose los signos vitales, peso, síntomas de obesidad y riesgo cardiovascular.

Además, se efectuaron exámenes para conocer los niveles de glicemia en sangre y detectar posibles riesgos de diabetes, lo cual puede estar asociado a la hipertensión arterial, implicando mayores problemas de salud.

La jornada logró ser un total éxito, gracias al impecable trabajo que realizaron los médicos a los pacientes aragüeños, quienes se mostraron agradecidos por recibir la mejor atención.

Cabe resaltar que, los exámenes y consultas fueron gratuitos, a propósito de brindarles una excelente atención médica a los ciudadanos de comunidades vulnerables.

CON EQUIPAMIENTO DE 24 SALAS

Zamora apuesta por fortalecimiento de Autogobierno Popular y Comunal

> Mediante la entrega de equipos de oficina, recursos tecnológicos y certificados, el Gobierno Bolivariano reafirmó su compromiso con las nuevas necesidades y modelos de transformación popular

REINYMAR TOVAR | CIUDADMCY
FOTOS | CORTESIA

Un nuevo impulso a la participación ciudadana y al fortalecimiento del Poder Popular se concretó en el municipio Zamora, con la dotación de nuevos equipos a las 24 Salas de Autogobierno Popular y Comunal que conforman la jurisdicción.

El acto central también sirvió de escenario para la entrega de certificados a los voceros y voceras que lideran estas importantes estructuras de organización.

La jornada, que tuvo como telón de fondo el compromiso en la construcción de un modelo de gestión más cercano a las comunidades, contó con la presencia de figuras clave como el vicepresidente sectorial para la Planificación, Ricardo Menéndez, quien resaltó la visión estratégica del Gobierno nacional en el apoyo a estas iniciativas.

Junto a él, la candidata a la Gobernación del estado Aragua por el Gran Polo Patriótico "Simón Bolívar" (GPPSB), Joana Sánchez, y la alcaldesa de la jurisdicción, Anahis Palacios, acompañados por el Poder Popular, manifestaron su respaldo unánime al rol protagónico que en la actualidad desempeña el pueblo en la transformación del territorio.

En este sentido, se resalta que el equipamiento de las 24 Salas de Autogobierno Popular y Comunal buscó dotar a estas instancias de las herramientas necesarias para optimizar su funcionamiento, fortalecer la planificación participativa y la ejecución de proyectos comunitarios.

Desde equipos de oficina hasta recursos tecnológicos como laptops e impresoras, esta dotación representa una inversión



sión en la capacidad de autogestión de las comunidades zamoranas.

La entrega de los certificados fue un momento emotivo donde se reconoció formalmente la labor de aquellos ciudadanos que asumen la responsabilidad de ser la voz de sus comunidades.

Al respecto, el vicepresidente sectorial Ricardo Menéndez profundizó en la importancia de este tipo de iniciativas en el contexto de la planificación territorial y el desarrollo endógeno.

"Las Salas de Autogobierno Popular no son solo espacios de encuentro, sino unidades de planificación y gestión que permiten construir un modelo de desarrollo desde las bases, atendien-

do las particularidades de cada comunidad", explicó Menéndez.

Destacando además el rol fundamental de los voceros y voceras como articuladores de las demandas y propuestas del pueblo contra los ataques y la burocracia.

Por su parte, la candidata a la Gobernación del estado Aragua, Joana Sánchez, enfatizó: "el Poder Popular organizado es la fuerza transformadora más genuina que tiene el pueblo venezolano y hoy, estos hombres y mujeres demostraron que son el puente entre las necesidades de la gente y las respuestas del gobierno".

Al mismo tiempo, Sánchez destacó la llegada de un "nuevo momento histórico" para el Po-

der Popular en Aragua.

"Vivimos un corte extraordinario donde es el pueblo es quien dirige las acciones concretas del acontecer de cada una de sus comunidades. Y nosotros, escuchando, acompañando el Plan de la Aragüeña, enraizado en lo más profundo, en la identidad,

en los valores y en las vertientes de la gobernabilidad y gobernanza que hoy forma parte del Sistema de Gobierno Popular Comunal. Así que desde acá estamos completamente complacidos de lo que hemos visto hoy en este municipio, en cada uno de sus circuitos comunales y nos vamos con esta experiencia para todo el estado Aragua", puntualizó Sánchez.

FUERZA POPULAR

Yannett Rodríguez, vocera de la Sala de Autogobierno Comunal "Las Mercedes", destacó lo valioso de este encuentro. "Satisficha, hoy este encuentro fue un paso gigante para nosotros, porque ahora tendremos las herramientas para trabajar de manera más eficiente, para planificar nuestros proyectos y para hacerle seguimiento a las necesidades de nuestra comunidad. Por ello, seguiremos luchando por el bienestar de nuestra gente", manifestó Rodríguez.

Por su parte, José Pérez, vocero de la Sala de Autogobierno Popular "Pedro Camejo", manifestó su alegría asegurando que la entrega de los certificados no sólo es un papel sino un reconocimiento de compromiso revolucionario. "Estoy sin palabras porque este certificado no es solo un papel, es un reconocimiento a nuestra labor, a nuestro compromiso revolucionario con la comunidad. Nos sentimos respaldados y con más fuerza para seguir trabajando. La articulación con el Gobierno local y regional es fundamental, y hoy vemos que ese trabajo conjunto está dando frutos", expresó el ciudadano.

De tal forma, el evento reiteró la importancia de la articulación continua entre las Salas de Autogobierno, el Gobierno local y las instancias regionales, con el fin de potenciar la eficiencia de las políticas públicas y garantizar que los recursos lleguen de manera efectiva a las comunidades.

Se destacó que el fortalecimiento del Poder Popular es un camino fundamental para la construcción de una sociedad más justa, equitativa y participativa en el municipio Zamora y en todo el estado Aragua.





ENMARCADO EN LAS 7T

Minec Aragua realizó 2do Consejo de Ecosocialismo en Mariño

> La fructífera jornada sirvió de escenario para debatir lineamientos de información de tipo ecológica y ecosocialista, en aras de generar acciones de prevención para los espacios naturales de la región

YORBER ALVARADO | CIUDAD MCY
FOTOS | CORTESÍA

Con el fin de generar estrategias para fortalecer y cuidar los espacios naturales, en el estado Aragua, desde la Comuna "Aristóbulo Istúriz", ubicada en el municipio Santiago de Mariño, se llevó a cabo el 2do Consejo de Ecosocialismo.

La actividad estuvo liderada por la directora de la Unidad Territorial de Ecosocialismo en Aragua, Yuliana Ramos, quien junto al Poder Popular debatió lineamientos de información de tipo ecológica y ecosocialista.

El encuentro sirvió de espacio para un gran intercambio de ideas entre los diversos sectores de la comunidad y la encargada territorial donde hicieron la conformación del Consejo de Ecosocialismo de la zona.

Es importante señalar que, este encuentro es parte fundamental de la 6ta Transformación Ecológi-

ca que impulsa el presidente Nicolás Maduro, con el firme objetivo de sumar acciones para combatir la crisis climática, promover conciencia y proteger el pueblo del impacto ambiental, así como salvaguardar la Amazonía y las reservas naturales de la voracidad del capitalismo.

ECOLOGISTAS CON JOANA SÁNCHEZ

La fructífera jornada también sirvió de escenario ideal para que los ecologistas aragüeños manifestaran su apoyo contundente a la candidata de la patria a la Gobernación del estado Aragua, Joana Sánchez.

Con gran entusiasmo y alegría, los ambientalistas de la Comuna "Aristóbulo Istúriz", bajo el lema "¿Cuál es la frase que está de moda? Joana Sánchez gobernadora" mostraron su respaldo y su fiel acompañamiento a la joven revolucionaria abanderada del Gran Polo Patriótico "Simón Bolívar" (GPPSB).



RUMBO AL 25-M

Candidata Joana Sánchez escuchó inquietudes de vecinos en Girardot

> Durante el recorrido, Joana Sánchez aprovechó la ocasión para establecer compromisos concretos, en colaboración con el Poder Popular, y explicar el nuevo Sistema de Gobierno Popular Comunal, centrado en la gobernanza y la gobernabilidad

CIUDAD MCY | PRENSA PSUV ARAGUA
FOTOS | CORTESÍA

Desde la parroquia José Casanova Godoy, ubicada en la comunidad Campo Alegre, en la Comuna "Madre de Libertadores, Campo de Luchadores Bolívar Chávez", el Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV) mostró una sólida organización y un firme compromiso para llevar a Joana Sánchez, candidata del Gran Polo Patriótico "Simón Bolívar", hacia una victoria popular en las elecciones del 25 de mayo.

Durante su recorrido, Sánchez convocó a una asamblea con integrantes del Poder Popular, en el que destacaron las intervenciones de voceras como Leyda Dalí, Rosalba Morillo, Carmen Sánchez y Erika Villegas.

Ellas expusieron la estructura del equipo de campaña, que incluye 20 jefes de Unidades de Batalla Bolívar-Chávez (UBCh), 45 jefes de comunidad, 204 jefes de calle, 20 equipos políticos, tres comunas y dos Bases de Misiones.

También se discutieron los logros alcanzados a través de proyectos comunitarios y las necesidades actuales de la población.

Sánchez aprovechó la ocasión para explicar el nuevo sistema de Gobierno Popular Comunal, centrado en la gobernanza y la gobernabilidad.



Marianys Contreras, parte del equipo, enfatizó que la campaña ha sido dinámica y ha logrado sensibilizar a los vecinos sobre la importancia de participar en la votación del 25 de mayo. "Joana es una joven mujer, revolucionaria y conectada con la comunidad", afirmó.

EXITOSA ASAMBLEA EN AGUACATAL

En su visita al municipio Girardot, Sánchez se reunió con los habitantes de Aguacatal para escuchar sus inquietudes y establecer compromisos concretos en colaboración con el Poder Popular.

Este encuentro en la parroquia Pedro José Ovalles también contó con la presencia de autoridades nacionales como Kira Fernández, viceministra de Vivienda y Hábitat, y Nicia Maldonado, presidenta de la Comisión Permanente de Pueblos Indígenas, junto al alcalde Rafael Morales y otros candidatos.

La abanderada del PSUV expresó: "Estamos conversando con todos los habitantes de los diferentes sectores afectados por el Lago de Los Tacarigua, presentando una propuesta concreta, fundamentada en la primera y segunda T, que abor-



da las ciudades humanas, infraestructuras y servicios públicos".

Sánchez subrayó que traen consigo "palabras concretas de acción" y un "mapa de sueños" que pronto se harán realidad. Afirmó que "la esperanza de la gente se refleja en sus miradas, una esperanza que ha perdurado durante todos estos años de Revolución y que sigue apoyando el proceso revolucionario".

Finalmente, es relevante mencionar que los líderes comunitarios presentaron propuestas relacionadas con viviendas a las autoridades y mostraron avances en la limpieza del río Madre Vieja mediante láminas, cartografías y fotografías, así como las tareas pendientes en estas zonas vulnerables.



Lotería de Aragua

TOBASA LA



Desde 1937 con el pueblo de Aragua

Instituto Oficial de Beneficencia Pública y Asistencia Social del estado Aragua

ARAGUA

@loteriadearagua



EL JUEGO ILEGAL
PONE EN RIESGO
LOS RECURSOS DE LA
BENEFICENCIA PÚBLICA



TRAS BALANCE INFORMATIVO

Candidata Joana Sánchez afirma superar estadísticas el 25-M

> La abanderada para la Gobernación se comprometió a elevar las bondades de la región en turismo, cultura, comercio, deporte y sector público, enmarcado al Plan de la Aragüeñaidad

IRENE RODRÍGUEZ | CIUDAD MCY
FOTOS | CIUDAD MCY

De cara a los comicios del viernes 25 de mayo se llevó a cabo una rueda de prensa con los medios comunicación, encabezada por Rander Peña, enlace nacional del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), y jefe del Comando de Campaña "Gente que Resuelve", para dar un balance informativo de las actividades realizadas en campaña y en el simulacro electoral realizado el pasado 10 de mayo, que arrojó como resultado un apoyo contundente del pueblo aragüeño a la candidata de la patria, Joana Sánchez.

En este encuentro, realizado en las instalaciones del Teatro de la Ópera de Maracay (TOM), Peña mencionó que en la jornada del simulacro los aragüeños demostraron el carácter democrático y el compromiso de escoger a la futura gobernante proveniente del GPPSB.

Por su parte, la abanderada de la tolda roja señaló que las expectativas a nivel estadístico son inciertas. "Lo que si será seguro y real es que el pueblo de Aragua nos manifiesta, damos la cara, las expectativas que tengo se harán realidad el 25 porque nosotros somos distintos y si damos la cara, superaremos los pronósticos estadísticos de las últimas tres elecciones regionales", dijo Sánchez.

La candidata del GPPSB mencionó tener una agenda concreta de acciones para dar una solución inmediata a las zonas vulnerables.

"Tenemos el mapa de los sueños y la agenda concreta de acciones, no nos parecemos a ningún gobernante, tenemos nuestra característica distintas, vamos a darle solución efectiva a nuestra gente que lleva años esperando, esto en el marco de los 100 días, porque hemos estado con nuestra gente de Linares, Libertador y ayer con Girardot, aquellos ciudadanos que poseen sus viviendas cercas del lago Los Tacarigua vamos a concretar la esperanza y sacaremos provecho de ese lago", expresó Sánchez.



La candidata revolucionaria afirmó estar lista para tomar las riendas del estado y elevar las bondades a nivel de turismo, cultura, comercio, deporte y sector público enmarcado al Plan de la Aragüeñaidad.

Por su parte, Peña expresó su criterio acerca del proceso y dijo: "por eso, queridos compañeros nosotros debemos decirle a los intentos de candidatos al puesto de Gobernación que tiene el estado Bolivariano de Aragua que se rindan, pues están rodeados. No tienen ningún tipo de posibilidad contra la candidata Joana Sánchez y contra ningún candidato de la Asamblea Nacional y del Consejo Legislativo", aseveró el jefe de campaña.

Asimismo, señaló que el pueblo aragüeño está decidido en invertir su voto en Joana Sánchez por ser una mujer joven como sinónimo de garantía de futuro, de prosperidad, de alegría, de amor y de felicidad que alzará las bondades del estado Aragua.

Además, explicó lo fácil, rápido y sencillo de participar en las elecciones regionales del 25-M.

Particularmente, para este próximo 25 de mayo, las fórmulas van a estar bastante sencillas, solo debes seleccionar la tarjetica de PSUV o GPPSB, luego te va a salir Joana Sánchez le das en votar, te va a salir un papelito, verificas que todo esté bien y luego lo depositas en la cajita y listo, eso solo tomará aproximadamente 20 o 30 segundos", detalló Peña.

TRAS PRESENTAR PLAN DE LA ARAGÜEÑIDAD

Clase obrera aragüeña unida respalda candidatura de Joana Sánchez



> En un acto multitudinario, celebrado en el Teatro de la Ópera de Maracay, trabajadores de diversos sectores del estado Aragua manifestaron su firme apoyo a la candidatura de Joana Sánchez a la Gobernación del estado Aragua. El evento contó con la presencia del ministro Eduardo Piñate y otras importantes figuras políticas

JOELVIS JESÚS ABREU (PASANTE)
CIUDAD MCY
FOTOS | CORTESÍA

El Teatro de la Ópera de Maracay se convirtió en el epicentro de la fuerza laboral aragüeña, albergando una asamblea donde los trabajadores de diferentes áreas como de la salud, educación, transporte y otros sectores se congregaron para expresar su respaldo unánime a la candidatura de Joana Sánchez a la Gobernación del estado Aragua, luego de que esta presentara su método de gobernanza desde el Plan de la Aragüeñaidad, enfocado en las 7 Transformaciones impulsadas por el presidente Nicolás Maduro.

Durante su intervención, el ministro Piñate resaltó la importancia de la unidad de la clase obrera para impulsar las transformaciones necesarias en el país y ratificó el apoyo del Gobierno nacional a la candidatura de Joana Sánchez, a quien describió como una líder comprometida con los derechos de los trabajadores y el desarrollo integral de Aragua.



El evento, que se desarrolló en un ambiente de entusiasmo y unidad, contó con la presencia de destacadas personalidades como el ministro del Poder Popular para el Trabajo, Eduardo Piñate; la diputada de la Asamblea Nacional Egleé Sánchez; la viceministra para los Derechos y Relaciones Laborales, Johanna Santeliz; y representantes de diversas organizaciones sindicales y productivas del estado.

Hoy me siento profundamente comprometida de estar acá, representando no solamente a los consejos productivos de trabajadores y trabajadoras, sino a toda la clase obrera de Aragua", expresó Sánchez, quien fue recibida con aplausos y consignas de apoyo.

En el acto, diversos voceros de los trabajadores tomaron la palabra para destacar la trayectoria de lucha de Joana Sánchez, su cercanía con el pueblo y su visión para el futuro del estado Aragua.

Asimismo, se presentaron propuestas concretas para fortalecer el aparato productivo, mejorar los servicios públicos y promover la justicia social en la región. La masiva demostración de apoyo a Joana Sánchez por parte de la clase obrera aragüeña marca un hito importante en la campaña electoral, consolidando su liderazgo y proyectando una contundente victoria en los próximos comicios.

DE CARA A COMICIOS ELECTORALES

MIRA y Somos Venezuela fortalecen estructuras con encuentro regional

► La jornada creó una valiosa oportunidad para afianzar la unidad y el compromiso social para la contienda electoral



JENNILET DÍAZ | CIUDAD MCY
FOTOS | CORTESÍA

El Gimnasio "Luis Pacheco" del municipio Francisco Linares Alcántara en el estado Aragua fue el escenario de un importante encuentro regional que congregó a las estructuras del Movimiento Integrador Revolucionario Antimperialista (MIRA) y el Movimiento Político Somos Venezuela del estado Aragua.

La jornada creó una valiosa oportunidad para afianzar la unidad, el compromiso social y el trabajo conjunto en pro del bienestar del pueblo venezolano y la victoria de las próximas elecciones del 25 de mayo.

Este espacio de diálogo y articulación contó con la destacada presencia de figuras clave como Vanesa Montero, candidata a diputada de la Asamblea Nacional; Orlando Camacho, candidato lista principal por el estado Aragua; Yngrid Calzadilla, secretaria de Organización de Somos Venezuela en Aragua; Hipólito Abreu, representante MIRA; y Johenderson González vocero regional de MIRA y alcalde del municipio Francisco Linares Alcántara.

Durante el encuentro, los participantes de ambas organizaciones políti-



cas fortalecieron estrategias de cara a las próximas elecciones de gobernadores, diputados a la Asamblea Nacional y consejos legislativos del país, pautadas para el 25 de mayo.

La jornada se caracterizó por un ambiente de entusiasmo y compromiso, donde se resaltó la importancia de la participación ciudadana y la construcción colectiva para lograr una Venezuela más unida y solidaria.

Vanessa Montero, candidata a diputada nacional, expresó: "este encuentro es una muestra del compromiso que tenemos con el pueblo venezolano. Estamos aquí para escuchar sus necesidades, trabajar juntos y construir un futuro de esperanza y prosperidad. La unidad es nuestra mayor fortaleza, y juntos lograremos grandes cosas para nuestra nación".

El alcalde Johenderson

González destacó la relevancia de este tipo de encuentros para consolidar el sentido de pertenencia y la esperanza en un futuro mejor para la nación. "Este espacio de encuentro entre MIRA y Somos Venezuela demuestra nuestra firme convicción de trabajar unidos por el bienestar de nuestro pueblo. Juntos, estamos fortaleciendo las estrategias que nos permitirán alcanzar importantes victorias en las próximas elecciones y seguir construyendo una Venezuela de oportunidades para todos", afirmó.

La actividad concluyó con un renovado espíritu de colaboración y la firme convicción de seguir impulsando espacios de encuentro y construcción colectiva en todo el estado Aragua, inspirando esperanza y consolidando la participación ciudadana en la edificación de un futuro prometedor para Venezuela.



A TRAVÉS DEL PLAN DE LA PATRIA

Gobierno Bolivariano logra el regreso de la niña Maikelis Espinoza a Venezuela

► La infante fue recibida por autoridades del Gobierno nacional, encabezadas por la primera combatiente Cilia Flores, y el ministro para Relaciones Interiores, Justicia y Paz, así como vicepresidente sectorial de Política, Seguridad Ciudadana y Paz, Diosdado Cabello

CIUDAD MCY | AVN
FOTOS | CORTESÍA

A través del Plan Vuelta a la Patria, el Gobierno del presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro, logró el rescate de la niña Maikelys Espinoza, tras grandes esfuerzos y exigencias a Estados Unidos para que la infante pudiera regresar a Venezuela, al haber sido secuestrada por EEUU y separada de sus padres cuando fueron deportados.

En el Aeropuerto Internacional "Simón Bolívar" de Maiquetía, ubicado en el estado de La Guaira, la niña fue recibida por autoridades del Gobierno nacional, encabezadas por la primera combatiente, Cilia Flores, y el ministro para Relaciones Interiores, Justicia y Paz, así como vicepresidente sectorial de Política, Seguridad Ciudadana y Paz, Diosdado Cabello.

"Gracias a todos los medios que estuvieron pendientes, a este pueblo solidario y al Gobierno que estuvo firme. Bienvenida Maikelys", expresó Flores



tras recibir a la niña en sus brazos.

Por su parte, Cabello señaló que hacían las gestiones para informar a los familiares de Maikelys. "Esto ha sido una batalla con la sabiduría y la experiencia del presidente Nicolás Maduro, una batalla de todos los días y hoy tenemos una gran victoria", apuntó.

La niña Maikelys Espinoza había sido secuestrada por el Gobierno de EEUU y puesta en un hogar temporal, tras la deportación de su madre a Venezuela y su padre a El Salvador.

Ante ello, el gobierno del presidente Maduro designó un equipo para exigir el retorno de la niña a Venezuela y reunirla con su familia.

HITO TECNOLÓGICO EN EDUCACIÓN UNIVERSITARIA

PRIMER HUMANOIDE EN VENEZUELA impartió Master Class pionera en la UBA

► La Universidad Bicentenaria de Aragua fue sede de un evento sin precedentes en la educación superior venezolana, al mostrar al primer robot humanoide en el país, proveniente de China

JOELVIS JESÚS ABREU
(PASANTE) | CIUDAD MCY
FOTOS | CIUDAD MCY

En aras de impulsar el desarrollo tecnológico de sus estudiantes, la Universidad Bicentenaria de Aragua (UBA) se convirtió en el epicentro de la innovación tecnológica en Venezuela al presentar al primer robot humanoide del país, llamado "Sofía", durante una exclusiva Master Class. El evento, que tuvo lugar en el campus de la universidad, marcó un hito en la integración de la robótica y la inteligencia artificial en el ámbito educativo venezolano.

El evento contó con la presencia de destacadas autoridades de la UBA, incluyendo al presidente del Consejo Superior Universitario, Dr. Basilio Sánchez Aranguren; la vicerrectora Académica, Dra. Miriam Regalado; el decano de Relaciones Internacionales, Dr. Julio César Pineda; entre otros. También se reconoció la colaboración de la firma Importadora Méndez para la facilitación de esta experiencia.

Durante la sesión se realizaron demostraciones de las capacidades de Sofía, incluyendo una serie de preguntas realizadas al robot de parte de la comunidad estudiantil, donde se abordaron temas de política internacional y nacional. Su habilidad para procesar información y responder preguntas ofreció a los asistentes una perspectiva fascinante sobre el estado actual de la inteligencia artificial.

El doctor Julio César Pineda, quien facilitó la llegada de Sofía a Venezuela, inau-



guró la jornada expresando su satisfacción: "es un privilegio para la Universidad Bicentenaria de Aragua ser la primera institución venezolana en recibir a este singular humanoide, traído desde el corazón de China".

Pineda destacó la importancia de esta Master Class como introducción al Diplomado de Robótica e Inteligencia Artificial que ofrecerá la UBA.

"El vasto potencial de la inteligencia artificial debe enfocarse en el servicio a la humanidad. Las universidades, como la Bicente-

naria de Aragua, tienen un rol crucial en formar profesionales conscientes de las implicaciones éticas y las oportunidades que estas tecnologías representan para construir una sociedad más justa y equitativa", afirmó Pineda.

El doctor Basilio Sánchez, presidente del Consejo Superior Universitario, enfatizó la visión de la UBA en la exploración de la inteligencia artificial y la robótica. "Desde hace años hemos estado investigando y preparando el terreno para la integración de estas tecnologías en nuestra oferta académica. Esta Master Class con Sofía es una demostración del compromiso de la UBA con la innovación y con nuestros estudiantes una formación de vanguardia", señaló.

La doctora Miriam Regalado, vicerrectora Académica, destacó el carácter pionero de la iniciativa: "la Universidad Bicentenaria de Aragua se en-

orgullece de ser la primera institución en Venezuela en ofrecer a su comunidad académica la oportunidad de interactuar directamente con un humanoide avanzado como Sofía. Esta Master Class es una muestra de nuestro compromiso con la innovación y con la formación de profesionales líderes en la era digital".

Con esta Master Class, la Universidad Bicentenaria de Aragua consolida su posición como referente en la exploración y la integración de la robótica y la inteligencia artificial en la educación venezolana, ofreciendo a sus estudiantes una perspectiva única sobre el futuro de estas tecnologías.



Eventos y Festejos Arcal
Bodas / Quince años / Eventos Corporativos

* Salones de eventos * Agencia de Festejos * Show/Sonido * Alquiler de mobiliario * Decoración

058-424 - 304-10-75

@festejosarcal

RUMBO A ESCENARIOS INTERNACIONALES

Aragua deslumbró en I Válida Nacional de Parapotencia

> La delegación azulgrana, tras una fuerte victoria con un total de 71 puntos, demostró nuevamente su alto nivel deportivo, consiguiendo tres preseas doradas, dos de plata y dos de bronce

YORBER ALVARADO | CORTESÍA
FOTOS | PRENSA IRDA

Recibiendo a gran cantidad de deportistas de alto nivel y gran talento, el estado Aragua se convirtió en el escenario ideal de la I Válida Nacional de Parapotencia 2025.

La entidad recibió a un total de 13 estados y 89 paratletas que vinieron de Amazonas, Anzoátegui, Bolívar, Caracas, La Guaira, Yaracuy, Mérida, Portuguesa, Sucre, Miranda, Zulia, Monagas y Aragua como sede.

En el evento de alto calibre la delegación aragüeña masculina se destacó y brilló, llevándose los laureles de la competencia, sumando 71 puntos y siendo los campeones de la primera justa Nacional de Parapotencia, celebrado en el Gimnasio de Levantamiento de Pesas "José Manuel Vásquez Sánchez", ubicado dentro del Complejo Deportivo "Julián Landaeta Robles de Maracay".

En esta fiesta deportiva, el estado Aragua reafirmó su poder como potencia deportiva en las diferentes categorías deportivas, con grandes paraatletas que cuentan con un alto nivel, talento y mucho compromiso.

VOZ DE LOS PROTAGONISTAS

Los paratletas aragüeños que se colgaron las medallas se mostraron satisfechos y emocionados por estos nuevos logros que han alcanzado con dedicación, esfuerzo y compromiso.

Jeanet Heredia, medalla de Oro en los 79 kg, comentó: "tengo 26 años practicando este deporte, de hecho me acaban de



bautizar 'la abuela de la Parapotencia', estuve como siete años sin poder practicar pesas ya que me fui a Colombia a llevar a la nieta y me quedé apoyando a mi hija y mi nieta, pero estoy activa desde el año pasado. Estuve en los Juegos Nacionales Deportivos Oriente 2024 y gané medalla de Plata, ahora gané la de Oro".

Nayreth Barreto muy emocionada comentó: "estoy muy contenta de haber participado, ya que pude conocer atletas de esta disciplina de otros estados, y más allá de eso pude superar mi marca, ya que en los Juegos Deportivos Panamericanos - Oriente 2024 no pude levantar los 40 kilogramos, y en esta oportunidad lo pude hacer y llegué a los 42 kilo-

gramos. Mi aspiración es seguir superando mi marca y, si Dios lo permite, llegar a los Juegos Paralímpicos".

La fiesta deportiva contó con la destacada presencia del medallista de Plata en los Juegos Olímpicos de Tokio 2020 y de los Juegos Panamericanos, en la categoría de 69 kg, Julio Mayora.

MEDALLAS ARAGÜEÑAS RECUADRO

Las preseas aragüeñas de la selección masculina de Oro fueron

logradas por los paratletas: Jesús Matute, en los 65 kg; Héctor Paba, en los 67,5 kg; y Cristóbal Mollega, en los 81,1 kg.

Mientras que, las dos preseas de Plata fueron logradas por Deadvinson Matute, en los 65 kg, y Benjamín Martínez, en los 72 kg.

Las de bronce fueron de Carlos Rodríguez, en los 59 kg, y Jhony Segovia, en los 80 kg; además de un 4to lugar de Ángel Yépez, en los 80 kg; mientras que Mario Blanco sumó un 6to puesto interesante en los 72 kilogramos.



LAS DAMAS TAMBién HICIERON SU TRABAJO MEDALLISTA:

Jeanet Heredia, en los 79 kg, se llevó el Oro, y Nayreth Barreto, en los 41kg, alcanzó la presea de Plata.

